

学校だより「オアシス」

平成31年1月29日(火)号 《文責：副校長》



いずみん

12/26(水)【小・中】終業式

1/8(火)【小・中】始業式

2学期の終業式、3学期の始業式が行われました。それぞれの式で各学年代表が「2学期をふり返って」「冬休みのふり返りと3学期の目標」を発表しました。1月は「行ってしまおう」、2月は「逃げてしまおう」、3月は「去ってしまおう」・・・3学期はあっという間に過ぎ去ります。自分の目標を達成するために一日一日を大切に過ごしてください。

1/15(火)【小3～中3】健康講話

「インターネットの安全安心な使い方」についてNTTビジネスアソシエ西日本熊本事業所の高橋和宏様にお話をいただきました。自分たちと同世代の小学生、中学生が出演している映像を真剣に見て、インターネットとの正しい接し方について一人一人がじっくり考えることができました。

1/16(水)【小・中】書き初め大会

中学生が書き初め大会に取り組むのは今年度が初めてです。一人一人がこれまでの練習の成果を十分に発揮し、美しい字を書くことができました。優秀作品は八代市の書写展に出品されます。

- 小1「ふじ山」 (硬筆・フェルトペン)
- 小2「元気にあいさつ」(硬筆・フェルトペン)
- 小3「美しい心」 (毛筆・楷書)
- 小4「流れる星」 (毛筆・楷書)
- 小5「進む勇気」 (毛筆・楷書)
- 小6「新たな決意」 (毛筆・楷書)
- 中1「不言実行」 (毛筆・行書)
- 中2「新たな目標」 (毛筆・行書)
- 中3「無限の可能性」 (毛筆・行書)



1/18(金)【小・中】どんどや

櫓(やぐら)がものすごい勢いでパチパチと音を立てながら燃え上がると、子供たちの「うお〜っ!」という歓声。さわやか荘の皆様は元気な子供たちの様子を見て笑顔になりました。下岳保育園の子供たちと一緒にレクリエーションも楽しみました。民生児童委員の皆様とPTAから餅米をいただきましたので、今年は餅つき体験もしました。つきたてのお餅をぜんざいに入れて美味しくいただきました。地域の皆様、民生児童委員の皆様、保護者の皆様、ご協力本当にありがとうございました。



1/23(水)【中3】私立高校(特待・奨学・専願)入試

いよいよ高校入試が本格的に始まりました。寒さやインフルエンザに負けず、これまでの努力の成果を十分に発揮し、志望高校に合格してほしいと思います。11名全員に「15歳の嬉しい春」が訪れますよう、みんなで応援しています。

